

# INTERCEDÉZ

VOL. XLIII N° 1

JANVIER - FÉVRIER 2026

## « Je suis la réponse à vos prières »

par R. Michael Langford



« L'histoire de la mission est l'histoire des prières exaucées. C'est la clé de tout le problème de mission.

Tous les moyens humains sont secondaires. »<sup>1</sup>

Samuel Marinus Zwemer

La prière d'intercession est une valeur fondamentale de l'Initiative globale : Atteindre les peuples musulmans (IG). La Jumaa Prayer Fellowship (réseau pour la prière du vendredi) est née en 1984 avec la création du Center for Ministry to Muslims (Centre pour le ministère auprès des musulmans), aujourd'hui IG. *Jumaa* est le terme arabe désignant le vendredi et signifie littéralement « le jour du rassemblement ». Vers midi, les musulmans se réunissent à la mosquée pour la prière, suivie d'un sermon. Au même moment, les chrétiens à travers le monde se réunissent dans leur fuseau horaire respectif pour intercéder en faveur des musulmans. Trois points de prière stratégiques et urgents sont proposés chaque semaine dans le journal bimestriel *Intercédez* pour être utilisés lors de ces réunions de Jumaa Prayer.

Dieu a honoré la priorité accordée à la prière du vendredi et a répondu aux prières de nombreux intercesseurs. Récemment, une pasteur ouïghoure du

Kazakhstan a visité le bureau de l'Initiative globale pour participer à la réunion de Jumaa Prayer et parler du travail auprès des musulmans ouïghours. « Je suis la réponse à vos prières », a-t-elle déclaré. Si vous faites partie des plus de 60 000 partenaires de Jumaa Prayer à travers le monde, elle est la réponse à vos prières ! Oui, en vous joignant à la prière chaque semaine, vous faites partie de la réponse !

Ma femme et moi avons vu les réponses fidèles de Dieu aux prières d'intercession dans notre propre vie et notre ministère. Après que nous avions servi comme pasteurs pendant dix ans dans les états de Washington et de Montana, l'organisation Assemblies of God World Missions (AGWM, Mission mondiale des Assemblées de Dieu) nous a approuvés comme candidats missionnaires. Dans notre formulaire de candidature, nous avons indiqué la région Asie-Pacifique et les îles Philippines comme zone d'intérêt et de fardeau, mais avons exprimé notre volonté d'aller là où le besoin se faisait le plus sentir.

Alors que nous nous lancions à la recherche de la volonté de Dieu, des amis missionnaires nous ont encouragés à envisager l'Indonésie. Ils connaissaient



# Jusqu'à ce que tous aient entendu

Comment donc invoqueront-ils celui en qui ils n'ont pas cru? Et comment croiront-ils en celui dont ils n'ont pas entendu parler? - Romains 10.14

Mark Brink

Directeur international

Initiative globale :  
Atteindre les peuples musulmans



Dans cette numéro de l'*Intercédez*, un missionnaire raconte comment Dieu l'a appelé, lui et sa femme, à servir les musulmans aux Philippines. Après de nombreuses années de prières persistantes et de formation de croyants au ministère auprès des musulmans, cette Église a lancé une campagne d'évangélisation intensifiée auprès des musulmans de leur nation, qui voit maintenant des centaines de personnes venir à Christ et être baptisées. Vous serez mis au défi d'intercéder et de vous impliquer alors que Dieu apporte la moisson de la fin des temps. Dieu veut nous utiliser dans un ministère d'intercession, mais il se peut que nous soyons nous-mêmes la réponse à nos propres prières.

Au « Sender's Summit » (Sommet des expéditeurs) de 2025, plus de 200 responsables de missions issus des églises nationales des Assemblées de Dieu du monde entier se sont réunis pour élaborer une stratégie de partenariat visant à apporter l'Évangile de Jésus-Christ à 2 085 groupes ethniques non encore évangélisés. La présence et l'illumination du Saint-Esprit étaient évidentes dans l'onction des orateurs, les temps prolongés de prière et l'unité pendant les sessions sur la stratégie. Lors de la dernière séance, les dirigeants nationaux ont donné leur « chiffre » quant au nombre de nouveaux ouvriers qu'ils visent à envoyer vers ces groupes non engagés. L'unité et la collaboration étaient évidentes

lorsque les dirigeants ont parlé de leur négligence à atteindre ces groupes dans leur propre pays ainsi que dans d'autres pays. Le sommet s'est conclu par l'adoption d'une « Déclaration » par laquelle tous les participants se sont engagés à apporter l'Évangile à ceux qui ne l'ont jamais entendu.

Voici une citation tirée de cette Déclaration :

Reconnaissant que Jésus nous a appelés à être partenaires, nous nous engageons envers Dieu et les uns envers les autres à collaborer à l'échelle mondiale pour le plus grand mouvement de formation de disciples et d'implantation d'Églises parmi les peuples non atteints que la Fraternité mondiale des Assemblées de Dieu ait jamais connu.

Que nous nous associerons à l'ensemble de l'Église de Dieu pour apporter tout l'Évangile de Dieu à l'ensemble du monde de Dieu ; Qu'un jour, une multitude de personnes de tous les peuples se tiendra autour du trône pour adorer Dieu ; Que Jésus seul recevra toute la gloire.

Pour lire l'intégralité de la déclaration du « Sender's Summit » et visionner les vidéos, rendez-vous sur le site web suivant : <https://mnaog.org/sender>.

En lisant ce numéro de l'*Intercédez*, laissez la passion du Saint-Esprit pour les âmes perdues envahir votre âme et vous pousser à l'intercession et à l'action.



mon fardeau pour la plus grande nation musulmane du monde. Cependant, la direction nous a demandé de considérer les îles Salomon. Nous étions d'accord, convaincus que Dieu nous guiderait vers l'endroit où les besoins étaient le plus grand. En effet, Dieu avait une mission spécifique à nous confier.

Animés par la foi, nous nous sommes préparés en rendant visite à des collègues qui avaient servi comme missionnaires aux îles Salomon. Alors qu'ils partageaient leurs histoires et leurs diapositives, ma femme, Sharyl, s'exclama : « Arrêtez ! C'est le garçon que j'ai vu dans mon rêve ! » La diapositive montrait un habitant des îles Salomon à la peau foncée et aux cheveux décolorés en blond. Sharyl avait déjà vu ce garçon dans un rêve, mais n'en avait pas compris la signification. Après avoir vu cette image, Sharyl réfléchit à ce rêve et chercha à comprendre sa signification auprès du Seigneur. Elle a déclaré plus tard qu'elle « n'avait ressenti aucune compassion ni aucune impulsion de la part du Saint-Esprit envers le garçon ». Nous avons perçu cela comme un signe de Dieu que nous ne devions pas nous rendre aux îles Salomon.

En tant que missionnaires candidates du Northwest Ministry Network, notre district ecclésiastique, notre premier événement fut le défilé missionnaire annuel à la Northwest University, notre alma mater. Après l'événement, un ancien missionnaire aux Philippines nous invita dans son bureau. « Je sais que tu n'as pas été approuvé pour les Philippines, étant donné que trois autres missionnaires candidats de notre district sont en train de lever des fonds pour partir aux Philippines. » Puis il ajouta : « Connaissez-vous les musulmans de Mindanao ? » Instantanément, la pièce fut envahie par la présence du Saint-Esprit. Nous sentions tous deux que Dieu nous parlait à travers lui.

Le lendemain, nous commençons à jeûner et à prier pour confirmer ce que nous croyions être la volonté de Dieu. Après deux semaines, nous appelâmes le directeur régional pour l'Asie-Pacifique. Lorsque nous lui posâmes des questions sur les musulmans de Mindanao, il y eut un long silence. Nous pensions qu'il avait laissé tomber le téléphone ! « Nous étions justement à Mindanao et avons prié pour un missionnaire auprès des musulmans philippins », dit-il.

La même semaine, nous avons reçu le numéro de février 1988 de l'*Intercédez*. À l'intérieur se trouvait un article « présentant » une nouvelle famille qui allait partir à Mindanao. Curieusement, il n'y avait pas de photo. À la fin d'une brève biographie, on pouvait lire : « Cette famille n'existe pas. Priez pour que Dieu suscite un missionnaire



*Femme ouïghoure qui a dit :  
« Je suis la réponse à vos prières. »*

pour les peuples musulmans philippins non atteints. » *C'est nous qui étions la réponse à cette prière, alors même que le journal Intercédez était encore à la poste !*

Il y a maints exemples du lien stratégique entre la prière d'intercession et la manière dont Dieu aligne ses ouvriers pour franchir les portes ouvertes du monde musulman. Jésus dit : « Priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers dans sa moisson » (Mt 9.38 ; Lc 10.2). Si vous doutez que vos prières aient un effet, laissez-moi vous rappeler que par la prière, nous sommes reliés dans le surnaturel au Dieu qui est toujours à l'œuvre. Ne cessez pas d'intercéder !

À l'Initiative globale, nous croyons que l'afflux de missionnaires de l'Église mondiale vers les pays islamiques est la conséquence directe de la prière ! Aujourd'hui, nous assistons à un déploiement stratégique de missionnaires par le Saint-Esprit. Le nombre de missionnaires envoyés par des nations qui ont historiquement reçu des missionnaires est en hausse. Dieu se sert de vos prières pour une réaffectation stratégique de ses serviteurs.

À la fin de notre premier mandat à Mindanao,

# « Je suis la réponse »

j'ai prié avec ferveur : « Père, quel est l'obstacle qui entrave ton action parmi les musulmans philippins ? Si je suis un obstacle, je partirai. Utilise-moi si tu le veux, mais donne-nous une percée ! » Peu après, Dale Fagerland, de CMM/IG, m'a fait part de la proposition de programme de l'Institute of Islamic Studies (Institut des études islamiques, IIS) à l'Asia Pacific Theological Seminary (APTS). Nous croyions que Dieu voulait que nous quittions Mindanao, dans le sud des Philippines, pour nous installer sur le campus de l'APTS à Baguio City, dans le nord, afin de participer à la direction de l'IIS et de poursuivre notre travail personnel auprès des musulmans. Chaque année, des participants venus de toute l'Asie et du monde entier se rendent à l'APTS pour se préparer au ministère auprès des musulmans.

Un élément important de l'IIS est l'accent mis sur l'intercession persévérente pour le salut des musulmans. Pourquoi les musulmans qui viennent à Christ sont-ils plus nombreux aujourd'hui qu'au cours des 14 derniers siècles ? Non pas parce que nous avons de meilleurs programmes ou approches, même si ceux-ci ont leur place. La raison, c'est la prière d'intercession ! Wesley Duewel fait remarquer à juste titre : « Nous pouvons atteindre notre monde, si nous le voulons. Le plus grand manque aujourd'hui n'est pas les personnes ou les fonds. Le plus grand besoin est la prière. »<sup>2</sup>

Lorsque nous sommes poussés à prier, nous sommes liés de manière surnaturelle aux souffrances de nos frères et sœurs en Christ. Lorsque nous prions à leur égard, Dieu leur accorde souvent sa grâce sous forme de protection. Vous ne savez peut-être pas que nous rédigeons les requêtes de prière pour l'*Intercédez* au moins deux mois avant sa publication. Permettez-moi de vous donner un exemple où Dieu a arrangé les choses d'une manière que personne n'aurait pu prévoir trois mois à l'avance.

Lorsque nous vivions à Mindanao, j'ai soumis une requête à l'*Intercédez* afin que l'on prie pour un certain implanteur d'églises parmi les musulmans. La semaine où cette requête est parue, cet ouvrier participait à un débat radiophonique dans la région fortement musulmane où il exerçait son ministère. Tandis que l'émission était en direct, une foule de musulmans en colère se rendit à la station pour le tuer. Il réussit à s'échapper par l'arrière du bâtiment. Ne le trouvant pas, la foule se dirigea vers son domicile. Sagement, il n'y était pas allé. De plus, sa femme et ses enfants étaient partis rendre visite à des parents. Dieu les a protégés en réponse à la prière !



Un implanteur d'églises originaire d'Indonésie m'a dit : « Pendant que tu attends ton miracle, fais partie de la réponse à la prière de quelqu'un d'autre. » Son église s'était réunie dans des locaux loués pendant 10 ans, puis Dieu a exaucé leur prière pour avoir leur propre bâtiment. À un moment donné, la locatrice contacta le pasteur et lui demanda : « Voulez-vous acheter le bâtiment ? » Ils sont parvenus à acheter le bâtiment malgré avoir donné l'équivalent du prix de celui-ci à la mission au cours des dix années précédentes ! Soit dit en passant, c'est la seule église que je connaisse qui ait un pasteur à temps plein chargé de la prière.

## L'intercession : une nécessité absolue

Lors d'un cours à l'APTS, Don McCurry, missionnaire de longue date auprès des musulmans, a déclaré : « L'islam est une force spirituelle. » Nous devons donc combattre l'esprit de l'islam par la prière d'intercession dans la puissance du Saint-Esprit. « Car les armes avec lesquelles nous combattons ne sont pas charnelles; mais elles sont puissantes [...] Nous renversons les raisonnements et toute hauteur qui s'élève contre la connaissance de Dieu » (2 Co 10.4-5).

# se à vos prières »

EUR  
E RAPIDEMENT  
ET QU'ELLE SOIT  
**HONORÉE**  
AILLEURS COMME ELLE  
L'EST CHEZ VOUS.

2 Thessaloniciens 3:1

Après avoir rencontré Jésus sur le chemin de Damas, Saul jeûna et pria pendant trois jours et trois nuits. Ananias fut la réponse à sa prière. Combien de musulmans, à l'instar de Saul, attendent aujourd'hui dans l'obscurité leur réponse ? Lorsque Pierre obéit, Corneille et ses compagnons furent accueillis de manière surnaturelle dans le Royaume. Combien de groupes ethniques attendent leur réponse ? Dieu utilisera ceux qui sont prêts à sortir de leur zone de confort pour répondre à la prière.

## Les éléments d'une prière soutenue

La prière soutenue doit intégrer l'information, l'intentionnalité et l'habitude.<sup>3</sup> Vous trouverez les informations, c'est-à-dire, des requêtes de prière en faveur des musulmans, dans le journal bimestriel *Intercédez*. Vous pouvez également accéder à ces requêtes en huit langues sur le site web de l'Initiative globale ou sur l'application gratuite Jumaa Prayer Fellowship (disponible pour Apple et Android).

Si la prière soutenue est votre objectif, vous devez être intentionnel dans vos efforts. Le dessein de Satan à l'égard des peuples musulmans est de les éloigner de tout ce que Jésus a à leur offrir. Paul,

citant les paroles que Jésus lui a adressées sur le chemin de Damas concernant sa mission auprès des païens, fait écho à l'intention de Dieu : « que tu leur ouvres les yeux, pour qu'ils passent des ténèbres à la lumière et de la puissance de Satan à Dieu, pour qu'ils reçoivent, par la foi en moi, le pardon des péchés et l'héritage avec les sanctifiés » (Ac 26.18). Garder à l'esprit votre objectif, le salut des âmes, vous aidera à intercéder de manière intentionnelle.

En fin de compte, la prière soutenue doit devenir une habitude.<sup>4</sup> Daniel, même face à l'opposition des plus hautes sphères, a conservé son habitude de prier trois fois par jour. Dieu a délivré Daniel de la gueule du lion, mais il n'a pas vu la réponse à sa prière pour Jérusalem. F. B. Meyer a écrit : « La plus grande tragédie de la vie n'est pas la prière sans réponse, mais la prière non formulée. »<sup>5</sup>

## La puissance de la persévérance

En tant qu'intercesseurs, nous devons persévérer, en dépit des nombreux obstacles, jusqu'à ce que nous voyions une percée. Nous ne devons pas baisser les bras lorsque la récolte ne se fait pas instantanément. Lorsque nous rencontrons des obstacles à la prière, tels que l'ignorance quant à son importance stratégique, un emploi du temps surchargé ou la tyrannie de l'urgence, nous devons persévérer ! Souvenez-vous que « le manque d'amour dans le cœur est peut-être le plus grand obstacle à la prière. Nous ne pouvons pas être en désaccord avec les hommes et en accord avec Dieu. Un esprit aimant est une condition nécessaire à la prière fervente. L'esprit de prière est par essence l'esprit d'amour. L'intercession n'est rien d'autre que l'amour en prière. »<sup>6</sup> En attendant la réponse, continuez à semer, à arroser, à intercéder. Au moment opportun, Dieu répondra !

Le missionnaire Jay Abrams a servi dans le sud de Mindanao pendant plus de trente ans. Dieu lui a donné un seul converti au cours de son ministère parmi les tribus musulmanes les plus pieuses. Il a également lancé une étude biblique hebdomadaire avec des dirigeants musulmans dans la ville à majorité musulmane où il exerçait son ministère, étude qui s'est poursuivie après son départ.

Le missionnaire Frank Laubach a servi dans le nord de Mindanao pendant plus de trente ans. Au cours de son ministère, Dieu lui a également donné un seul converti issu d'une tribu musulmane influente. Il a lancé un programme d'alphabétisation intitulé « Each One Teach One » (Chacun enseigne, chacun apprend), qui est aujourd'hui utilisé dans le monde entier.

Il y a trente ans, alors que je priais pour une percée à Mindanao, un collègue missionnaire, en référence au travail parmi les musulmans, nous dit : « Vous perdez votre temps. » À cela, je réponds qu'obéir à Dieu n'est jamais une perte de temps ni de vie. Au cours des dernières années, Dieu a répondu à ma prière et à celles de nombreuses autres personnes en formant des équipes de Philippins pour œuvrer auprès des tribus musulmanes philippines non évangélisées. Des centaines de musulmans se sont convertis au christianisme et ont été baptisés. En vérité, Dieu répond aux prières !

Nous exprimons notre profonde gratitude à chaque intercesseur fidèle qui s'associe à la prière à travers les requêtes de la Jumaa Prayer Fellowship contenues dans l'*Intercédez*. Continuez à demander

à Dieu de susciter davantage d'intercesseurs pour prier pour le salut des musulmans. ☩

## Notes

<sup>1</sup>Samuel Marinus Zwemer, A-Z Quotes, consulté le 14 octobre 2025. Disponible à l'adresse : [www.azquotes.com/quote/826940](http://www.azquotes.com/quote/826940)

<sup>2</sup>Wesley L. Duewel, A-Z Quotes, consulté le 14 octobre 2025. Disponible à l'adresse : [www.azquotes.com/quote/1033823](http://www.azquotes.com/quote/1033823)

<sup>3</sup>Stuart Robinson, *Praying the Price* (Kent, England: Sovereign World, 1994), 124-127.

<sup>4</sup>E. M. Bounds, *Prayer and Praying Men* (Grand Rapids, MI: Baker Book House, 1977), 124.

<sup>5</sup>F. B. Meyer, A-Z Quotes, consulté le 11 septembre 2025. Disponible à l'adresse : [https://www.azquotes.com/quote/544772](http://www.azquotes.com/quote/544772)

<sup>6</sup>The Kneeling Christian (Grand Rapids, MI: Zondervan, 1971), 122. Disponible à l'adresse : [https://ccel.org/ccel/unknown/kneeling/xiv.html](http://ccel.org/ccel/unknown/kneeling/xiv.html)

## Groupe musulman non atteint

### Profil de prière : Les Pachtounes du Pakistan

Population : 32 999 000

100 % de musulmans

Les Pachtounes du Pakistan et d'Afghanistan sont considérés comme la plus grande société tribale musulmane au monde. Les Pachtounes partagent un sentiment d'identité commune fondé sur leur héritage : l'islam (99,9 % de musulmans), le code d'honneur pachtouni (Pashtounwali) et leur langue (le pashto).

La majorité des Pachtounes vivent au Pakistan. Ils sont concentrés principalement dans les provinces septentrionales et occidentales du Khyber Pakhtunkhwa et du Baloutchistan. En raison des liens tribaux, linguistiques, sociaux et économiques, la frontière entre l'Afghanistan et le Pakistan est poreuse et instable, ce qui crée un terrain fertile pour le trafic de drogue, la contrebande et le militantisme transfrontalier.

Jusqu'à présent, les tentatives visant à conclure un accord de paix et à mettre en place un gouvernement central stable ont échoué. L'opposition armée se poursuit. L'instabilité, la corruption endémique et la violence persistante ont conduit à une désillusion généralisée et à la migration de dizaines de milliers de Pachtounes du Pakistan et d'Afghanistan vers l'Europe et l'Occident.

### Priez :

- pour que le peuple pachtoune, désabusé par l'islam, ait un cœur avide d'entendre l'Évangile et de répondre au don du salut qu'offre Jésus ;
- pour que des Pachtounes, si précieux aux yeux du Seigneur, aient des rêves et des visions de Jésus qui les conduira à rechercher la Vérité ;
- pour que les chrétiens qui vivent parmi les Pachtounes leur parlent franchement de Jésus ;
- pour que les traductions de la Bible actuellement en cours dans différents dialectes pashto soient achevées afin que chaque personne pachtoune puisse accéder à la Parole de Dieu dans sa langue maternelle ;
- pour que Dieu oigne et accorde sagesse, faveur et fruits aux ouvriers et aux agences qui se consacrent au ministère auprès des Pachtounes.

\*Profil tiré du Joshua Project. Pour plus d'informations sur les Pachtounes, consultez le [https://joshuaproject.net/people\\_groups/14256PK](http://joshuaproject.net/people_groups/14256PK)





# RÉSEAU DE PRIÈRE « JUMAA »

Jumaa Prayer est maintenant sur Facebook. Veuillez nous suivre aujourd'hui :  
[Facebook.com/JumaaPrayer](https://www.facebook.com/JumaaPrayer)

#### Le vendredi 2 janvier 2026. S'il vous plaît, priez :

- ... pour les chrétiens piégés dans un système cruel de servitude pour dettes dans l'industrie des briqueteries au Pakistan, qui les maintient dans des emplois mal rémunérés et les soumet à des prêts abusifs. Un grand nombre de ces travailleurs souffrent de maladies respiratoires et cutanées chroniques et n'ont pas accès aux soins médicaux de base, rendant ainsi mortelles des affections pourtant évitables.
- ... pour un ancien musulman qui a consacré sa vie à évangéliser le peuple burundais. Priez pour sa protection alors qu'il exerce son ministère dans des endroits difficiles, et pour la provision alors qu'il poursuit ses études à l'école biblique.
- ... pour 26 enseignants d'école biblique qui ont récemment obtenu une maîtrise en études ministérielles. Ils sont en première ligne pour former la prochaine génération de pasteurs et d'implantateurs d'églises en Afrique de l'Est.

#### Le vendredi 9 janvier 2026. S'il vous plaît, priez :

- ... pour les centaines de milliers de chrétiens au Soudan qui sont menacés de famine s'ils ne renoncent pas à Jésus. Jusqu'à 15 millions de personnes ont été chassées de leurs domiciles au Soudan, créant ainsi « la plus grande crise de déplacés au monde ».
- ... pour un ancien musulman originaire d'un pays arabe qui a demandé à Dieu un signe confirmant la véracité de la Bonne Nouvelle de Jésus. Dieu lui a donné deux rêves très clairs, et il a donné sa vie à Jésus ! Priez pour qu'il reste fort dans sa foi et que Jésus continue à se révéler aux musulmans qui le cherchent.
- ... pour les missionnaires servant parmi les peuples musulmans non atteints à travers le monde, afin qu'ils puissent offrir à beaucoup accès à l'Évangile et que la joie du Seigneur les soutienne dans chaque épreuve et chaque revers.

#### Le vendredi 16 janvier 2026. S'il vous plaît, priez :

- ... pour plus de trois millions d'enfants en Afrique occidentale et centrale qui ne peuvent pas aller à l'école en raison de l'instabilité dû au terrorisme islamique. Priez pour que Dieu protège les enfants chrétiens afin qu'ils puissent avoir l'accès à l'éducation.
- ... pour nos frères et sœurs en Christ en République démocratique du Congo qui subissent des graves persécutions. Récemment, des militants armés ont attaqué des croyants rassemblés pour des funérailles. Ils en ont tué 70, en ont kidnappé 100 et ont incendié 16 maisons.
- ... pour les 18 étudiants d'une école biblique dans le nord de l'Irak qui se forment à l'implantation d'églises, et pour les efforts de l'église locale pour aider les personnes confrontées à l'hostilité en raison de leur foi en Christ.

#### Le vendredi 23 janvier 2026. S'il vous plaît, priez :

- ... pour l'équipe de l'IG qui organise un séminaire de formation en Asie du Sud fin janvier. Priez pour que leur voyage soit sûr et que ces enseignements donnent aux étudiants les compétences nécessaires pour exercer le ministère et planter des églises dans des contextes musulmans.
- ... pour une jeune famille qui a récemment commencé son ministère dans un pays du Moyen-Orient. Priez pour qu'ils soient bien accueillis dans la communauté et que leur travail pour le Royaume de Dieu soit efficace.
- ... pour un ministère au Nigeria qui a fourni des chaussures, des cartables, des uniformes et des livres à des enfants traumatisés dans des régions où règne la persécution. Priez pour que cessent les activités terroristes dans ce pays. Sur 230 millions d'habitants du Nigeria, 51 % sont musulmans.

#### Le vendredi 30 janvier 2026. S'il vous plaît, priez :

- ... pour une jeune femme originaire du Moyen-Orient et sa famille. Après qu'elle a accepté le Christ, sa famille l'a rejetée. Toute la famille se réunit pour rendre visite à son grand-père malade. Même si celui-ci souffre d'une démence sévère, il s'exprima comme s'il était en transe et déclara : « Le Jésus qu'elle sert est à la fois Seigneur et Sauveur. Croyez en lui et servez-le. »
- ... pour 11 chrétiens en Libye, pays à majorité musulmane, condamnés à des peines de prison allant de 3 à 15 ans en raison de leur foi en Jésus-Christ. La Libye compte 7,5 millions d'habitants, dont plus de 90 % sont musulmans.
- ... pour un ministère en Malaisie qui forme les fidèles à évangéliser les musulmans. Malgré ses nombreux problèmes de santé, le responsable de ce ministère, en obéissance au Seigneur, a démissionné de son poste de pasteur pour se consacrer à la formation d'ouvriers pour atteindre les musulmans.



# RÉSEAU DE PRIÈRE « JUMAA »

Jumaa Prayer est maintenant sur Facebook. Veuillez nous suivre aujourd'hui :  
[Facebook.com/JumaaPrayer](https://www.facebook.com/JumaaPrayer)

## Le vendredi 6 février 2026. S'il vous plaît, priez :

... pour Riktaku, une chrétienne qui fut enlevée en Afrique subsaharienne. En 2024, au moins 1 700 chrétiens en Afrique subsaharienne ont été victimes d'agressions ou de harcèlement sexuels. Priez pour que Dieu apporte guérison et restauration aux victimes de violences sexuelles.

... pour que les chrétiens palestiniens de Gaza et de Cisjordanie vivent avec audace l'Évangile malgré l'oppression. Priez pour que Dieu pourvoie de manière surnaturelle aux besoins de son peuple et le protège dans cette région déchirée par la guerre.

... pour que les jeunes Iraniens puissent trouver l'espoir en Christ malgré leur désillusion croissante face à la situation politique et économique. Priez pour que l'amour du Seigneur transforme le cœur des mollahs et des dirigeants du gouvernement. Priez pour que les croyants de souche et internationaux vivant dans le pays aient l'occasion de partager leur foi.

## Le vendredi 13 février 2026. S'il vous plaît, priez :

... pour la persévérance et le témoignage des croyants clandestins en Mauritanie. Priez pour la protection des femmes et des filles victimes de mariages précoce, de violences et d'abus. Priez pour que les dirigeants mauritaniens connaissent la grâce salvatrice de Jésus.

... pour que l'Église aide les ressortissants turcs à trouver leur identité en Jésus seul. Priez pour que les touristes et les réfugiés chrétiens partagent hardiment la Bonne Nouvelle pendant leur séjour en Turquie. Priez pour que les dirigeants et leurs familles soient transformés par l'amour de Jésus.

... pour les musulmans qui jeûneront pendant le ramadan, du 18 février au 19 mars. Priez pour que, pendant ce mois de recentrage spirituel, les musulmans réalisent qu'ils ne peuvent connaître Dieu ni se sauver eux-mêmes par des rituels, mais uniquement en acceptant le sacrifice de Jésus sur la croix.

## Le vendredi 20 février 2026. S'il vous plaît, priez :

... pour que Dieu donne du courage aux croyants afghans clandestins. Priez pour que les dirigeants talibans aient des rêves et des visions surnaturels. Priez pour que des émissions de radio et de télévision par satellite ainsi que des applications axées sur l'Évangile atteignent les femmes et les jeunes vulnérables. Priez pour que Dieu édifie son Église parmi la diaspora afghane.

... pour les femmes et les non-musulmans victimes de discrimination dans les 85 tribunaux de la charia autorisés comme système juridique parallèle en Grande-Bretagne. Cela aurait été impensable il y a seulement quelques années.

... pour les croyants et les églises de la région centrale du Mali. Dans une église, les djihadistes exigent de chaque membre âgé de plus de 18 ans une cotisation d'environ \$45, faute de quoi ils fermeront l'église – une pratique qui devient de plus en plus courante. Que nos frères et sœurs soient des témoins forts et efficaces dans leur communauté !

## Le vendredi 27 février 2026. S'il vous plaît, priez :

... pour les chrétiens des pays à majorité musulmane que sont le Kazakhstan, le Kirghizistan, le Tadjikistan, le Turkménistan et l'Ouzbékistan, qui sont soumis à des restrictions concernant leurs rassemblements et l'enregistrement des églises. Priez pour que l'Église continue de croître malgré cette répression et pour que les autorités assouplissent les restrictions.

... pour les convertis de l'islam qui font face au problème des mariages arrangés. Un ministère d'un pays à majorité musulmane est en train de mettre en place un système permettant aux telles familles d'arranger des mariages au sein de la communauté des convertis et de les faire reconnaître par le gouvernement.

... pour que l'amour et l'espoir de Jésus guérissent les victimes traumatisées de la guerre en Syrie. Priez pour que les réfugiés et les personnes déplacées reçoivent de la nourriture, de l'aide et la sécurité. Priez pour que l'Église en Syrie soit un témoignage courageux et puissant devant la majorité arabe sunnite.